Fecha: 01/03/2025 Audiencia: 33.250 Vpe: $1.170 \in$ Tirada: 9.500 Vpe pág: 2.315 € Difusión: 9.500

Ocupación:

50,52%

2,315€

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO

New W

755.304 euros de subvención para pavimentar y renovar las redes en Almandoz

Vpe portada:

El convenio firmado por el consejero Chivite y el alcalde de Baztan permitirá invertir más de un millón de euros en el marco del Plan de Inversiones Locales

A. D. C.

BAZTAN. El consejero de Cohesión Territorial, Óscar Chivite, ha suscrito un convenio de colaboración con el alcalde del Ayuntamiento de Baztan, Fernando Anbustegi, para realizar las obras de pavimentación y renovación de redes en la travesía de la calle principal de Almandoz. Las obras cuentan con un presupuesto que asciende a 1.042.075 euros, que será financiado con 755.304 euros por parte del Departamento de Cohesión Territorial y el Ayuntamiento de Baztan (286.771 euros).

Las actuaciones se enmarcan en el Plan de Inversiones Locales (PIL) para el período de planificación 2023-2025, de manera que la Dirección General de Administración Local y Despoblación aportará 471.477 euros, y la Dirección General de Obras Públicas e Infraestructuras 283.827 euros. Las obras que se van a acometer, con un período de ejecución de cuatro meses, darán respuesta al deterioro y deficiencias que presenta la vía prin-



El director general Jesús Mari Rodríguez, el consejero Óscar Chivite y el alcalde Fernando Anbustegi. A.D. C.

cipal de Almandoz. Paralelamente, se renovarán las redes de abastecimiento, fecales y pluviales, así como las canalizaciones de telefonía y alumbrado público que discurren por la travesía.

Actualmente el firme de la travesía de Almandoz se encuentra en malas condiciones como consecuencia del deterioro provocado por el tráfico rodado a lo largo del tiempo. El tramo a renovar, después de la firma del convenio de Cohesión Territorial y el Ayuntamiento de Baztan, tiene una longitud aproximada de 510 metros.

Del mismo modo, se plantea la renovación y canalización de redes. La de fecales se renovará de manera que cumpla los requisitos establecidos por NILSA para la próxima ejecución de la nueva depuradora. Se actuará, además, en la red eléctrica y de telefonía que actualmente se encuentran ejecutadas mediante tendido aéreo, adosadas en fachadas o en postes dispuestos por la localidad. La canalización de la red

de distribución telefónica pasará a ser subterránea. Las actuaciones que se van a acometer en Almandoz responden al compromiso del Gobierno de Navarra para seguir avanzando en materia de cohesión territorial y en la mejora de las infraestructuras en las entidades locales de la Comunidad Foral.